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ограниченностью национальных возможностей для
решения всех существующих проблем. Гуманитар-
ная помощь и финансирование не должны ограни-
чиваться лишь немедленным реагированием на кри-
зисы; при этом необходимо также учитывать долго-
срочные потребности на переходном этапе.

Поощрение прав человека и верховенства пра-
ва � это неотъемлемая часть нашей национальной
стратегии развития; это результат нашей убежден-
ности в том, что полное соблюдение прав человека,
хотя это и само по себе является важной целью,
служит основой для устойчивого развития. Нам не-
обходимо повысить наши возможности по решению
проблем прав человека и адекватному реагирова-
нию на них, особенно во время конфликтов и кри-
зисов.

В заключение я хотел бы заверить членов Ас-
самблеи в том, что Азербайджан будет и впредь ве-
рен идеалам, лежащим в основе Организации, и
выразить убежденность в том, что на этом критиче-
ском для идеи многосторонности этапе междуна-
родное сообщество не пожалеет сил для того, чтобы
сделать Организацию Объединенных Наций более
эффективной и более актуальной с точки зрения по-
требностей ее государств-членов.

Председатель (говорит по-английски): Теперь
я предоставляю слово министру иностранных дел,
международной торговли и культа Аргентинской
Республики Его Превосходительству г-ну Рафаэлю
Антонио Бьельсе.

Г-н Бьельса (Аргентина) (говорит по-испан-
ски): Я хочу поздравить Вас с избранием Председа-
телем Генеральной Ассамблеи в ходе ее шестидеся-
той сессии. Я убежден в том, что Ваш талант по-
зволит нам принять полезные решения. Вы можете
рассчитывать на всемерное сотрудничество нашей
делегации. Я также признателен Генеральному сек-
ретарю за его усилия по обновлению Организации и
за его работу на благо международного сообщества.

Эти общие прения проходят после заседания
на высшем уровне, цель которого состояла в том,
чтобы провести обзор хода осуществления целей
Декларации тысячелетия, и в котором приняли уча-
стие многие главы государств и правительств,
включая президента нашей страны. Работа, проде-
ланная Председателем на этом заседании, поможет
в преодолении трудностей, стоящих перед Органи-
зацией.

Для Аргентинской Республики уважение к
верховенству права � это важнейший постулат. Мы
считаем, что демократия � это универсальная цен-
ность, которая не является наследием какой-либо
конкретной страны или региона. Изо дня в день мы
стараемся улучшить ее качество и обеспечить вер-
ховенство закона и беспристрастность и независи-
мость наших судебных органов.

Место Председателя занимает заместитель
Председателя г-н Сингх (Индия).

Другая наша забота � это соблюдение прав
человека; эти защитные нормы являются составной
частью нашей конституции. В нашей стране содей-
ствие соблюдению и защита прав человека � это го-
сударственная политика и часть нашей демократи-
ческой национальной идеи, а значит и один из ос-
новных компонентов, лежащих в основе нашей
внешней политики.

Защита права на жизнь и права на достоинство
мужчин и женщин во всем мире не допускают по-
ловинчатых речей или половинчатых высказыва-
ний. Это объясняется той важностью, которую пра-
ва человека приобрели на международной арене в
качестве фактора в области поддержания мира, раз-
вития и демократии, а также той тяжелой историей,
которую пришлось пережить нашей стране.

Внимания, которое уделяется укреплению и
защите прав всех народов мира, никогда не бывает
слишком много. Даже когда нетерпимость, цензура,
пытки и жестокость являются следствием переги-
бов, совершаемых во имя убеждений, они подры-
вают и продолжат подрывать устои нашего форума
до тех, пор пока существует подобная практика.

В рамках своей непреложной приверженности
политике социальной интеграции, наша страна не-
сколько дней назад приняла национальный план по
борьбе с дискриминацией. Мы выражаем полную
поддержку продолжению переговоров в рамках Ор-
ганизации по созданию всеобъемлющей конвенции
о правах инвалидов и выражаем надежду на то, что
работа над ней будет завершена в течение следую-
щего года.

С помощью международной солидарности
можно сделать очень многое для тех, кто лишен ос-
новных прав и свобод, в особенности потому, что
подобные лишения обрушиваются неожиданно.
Именно поэтому с самого начала дискуссии о ре-
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формировании Организации Объединенных Наций
мы заняли очень активную позицию по вопросу об
укреплении и совершенствовании универсальной
системы защиты прав человека, что обеспечило бы
им заслуженное центральное место.

Существует очень мало вещей, в которые че-
ловек не верит � так же мало, как и тех, что стали
для него неожиданностью. Поэтому в тех странах,
где гражданам позволили поверить в свою безнака-
занность те, кто выжил, должны приложить все
усилия, чтобы история не повторилась.

Поэтому мы поддерживаем создание Совета
по правам человека в качестве основного органа
Организации Объединенных Наций и придание во-
просу о правах человека той же значимости, кото-
рая уделяется развитию и безопасности. В рамках
ведущихся сейчас переговоров Аргентина продол-
жит решительную работу по созданию органа, спо-
собного решительно и эффективно укреплять и за-
щищать права человека по всему миру.

Необходимо укрепить систему международно-
го правосудия с тем, чтобы положить конец круп-
номасштабным нарушениям прав человека, геноци-
ду и преступлениям против человечности. Арген-
тина принимает участие в борьбе, направленной на
то, чтобы положить конец практике безнаказанно-
сти за подобные преступления и безоговорочно
поддерживает Международный уголовный суд.

Мы приветствуем принятие резолюции 1593
(2005) Совета Безопасности, которая поручила
Прокурору Международного уголовного суда про-
вести расследование положения в Дарфуре. Данная
резолюция представляет собой чрезвычайно важ-
ный шаг в деле укрепления институтов, созданных
в соответствии с Римским статутом. Это историче-
ский прецедент, связанный с достижением двух ос-
новных целей Организации Объединенных Наций:
мира и основных свобод.

Аргентина, которая в прошлом сталкивалась с
систематическими нарушениями прав человека в
виде пыток, насильственных исчезновений и сум-
марных казней наших граждан, предприняла реши-
тельные шаги для того, чтобы в рамках националь-
ного законодательства положить конец безнаказан-
ности. Наш Верховный суд недавно принял реше-
ние о том, что законы о всеобщей амнистии, оза-
главленные �Punto final� и �Obediencia debida�, яв-
ляются неконституционными и представляют собой

препятствие в деле отправления запоздавшего, но
необходимого правосудия. Таким образом, мы все-
ми силами стремимся обеспечить, чтобы все лица,
причастные к совершению преступлений против
человечности, предстали перед судом и понесли на-
казание.

Как заявил президент Аргентины в ходе не-
давнего Саммита, мы полностью осуждаем терро-
ризм во всех его формах и проявлениях, вне зави-
симости от того, какие цели он преследует. Ничто
не может оправдать неизбирательные удары по ни в
чем не повинному гражданскому населению и не-
комбатантам. Мы полностью привержены борьбе с
этой серьезнейшей угрозой международному миру
и безопасности.

Наш ответ терроризму должен основывать на
соблюдении морали и этики, а значит полностью
соответствовать Уставу Организации Объединен-
ных Наций, принципу верховенства права, между-
народному праву, правам человека, беженскому и
гуманитарному праву.

С учетом того, что мы должны защищать лю-
дей от страха, нам надлежит действовать в соответ-
ствии с принципами легитимности и пропорцио-
нальности и заручиться поддержкой международно-
го общественного мнения.

Как действующий председатель Комитета 1267
(1999) Совета Безопасности, который отвечает за
отслеживание применения санкций в отношении
членов террористических группировок «Аль-Каи-
да» и «Талибан» Аргентина полагает, что Органи-
зации Объединенных Наций принадлежит цен-
тральная роль в координации усилий и развитии
международных механизмов. Мы должны поддер-
живать данные начинания, в том числе неукосни-
тельное и полное соблюдение резолюций Совета
Безопасности.

В этом году наша страна ратифицировала Ме-
ждународную конвенцию 1999 года о борьбе с фи-
нансированием терроризма. С учетом ратификации
этой Конвенции мы являемся участниками 12 меж-
дународных конвенций о борьбе с терроризмом.
Совсем недавно мы подписали Международную
конвенцию о борьбе с актами ядерного терроризма.

Несмотря на предпринимаемые усилия число
террористических актов растет. Это требует прове-
дения тщательного обзора и оценки целей, а также
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используемых методов и подходов. Также важно,
чтобы международное сообщество способствовало
скорейшему завершению конфликтов, устранило
неравенство, провоцирующее агрессию, и создало
более справедливый и рациональный миропорядок.

В последнее время наблюдаются некоторые
концептуальные подвижки в деле завершения рабо-
ты над международной конвенцией о борьбе с тер-
роризмом. Надеемся на скорейшее принятие данно-
го документа.

Наша страна, которая сама стала жертвой двух
мощных террористических актов, совершенных в
Буэнос-Айресе в отношении посольства Израиля в
1992 году и Израильско-аргентинской ассоциации
(АМИА) в 1994 году, стремится пролить свет на эти
гнусные и ничем не оправданные преступные дея-
ния. Установление и придание суду тех, кто в них
повинен � наш моральный долг перед ни в чем не
повинными жертвами и их семьями. Этого хочет и
народ Аргентины.

Процесс реформирования Организации Объе-
диненных Наций должен быть транспарентным,
продуманным и адекватным. Он должен привести к
удовлетворению неотложных и неотъемлемых нужд
наших народов. Необходимо усовершенствовать все
основные органы Организации Объединенных На-
ций. Генеральная Ассамблея � главный форум для
проведения обсуждений и принятия решений �
должна найти способ сделать так, чтобы ее голос
был услышан по всему миру. Также необходимо пе-
реосмыслить и реструктурировать работу Экономи-
ческого и Социального Совета с тем, чтобы повы-
сить его эффективность.

Многие призывают к повышению транспа-
рентности и эффективности Совета Безопасности.
В качестве члена движения «Объединившиеся в ин-
тересах консенсуса» Аргентина продолжит работу,
направленную на то, чтобы в Совете Безопасности
увеличилось только число непостоянных мест, так
как мы полагаем, что нам не следует создавать но-
вые привилегии, противоречащие тому демократи-
ческому духу, которым должна руководствоваться
Организация Объединенных Наций. Члены Совета
должны отвечать за свои действия и этого можно
было бы добиться за счет проведения регулярных
выборов.

Со своей стороны Секретариат должен про-
должить процесс повышения своего профессио-

нального уровня и универсализации с тем, чтобы
обеспечить подотчетность и эффективность своей
работы.

Операции по поддержанию мира � это один
из наиболее эффективных инструментов Организа-
ции Объединенных Наций в деле поддержания мира
и безопасности в нестабильных странах. Аргентина
глубоко привержена проведению этих операций, в
которых она участвует с 1958 года. В настоящее
время, мы вносим свой вклад в осуществление
восьми из них.

В частности я хотел бы особо отметить уси-
лия, которые предпринимаются в Гаити в целях на-
хождения мирных и долгосрочных решений серьез-
ных проблем в этой стране. Мы уже давно осозна-
ли, что урегулирование кризиса не заканчивается
учреждением операции по поддержанию мира. По-
этому мы учреждаем комплексные операции, спо-
собные содействовать достижению прочных реше-
ний в таких областях, как: безопасность, правопо-
рядок, правосудие, организационное строительство,
разоружение, демобилизация и реинтеграция, соци-
ально-экономическое развитие, права человека и
демократия.

Именно поэтому мы подчеркиваем важность
создания Комиссии по миростроительству.

Аргентина поддерживает цели, сформулиро-
ванные на Саммите тысячелетия, а также на конфе-
ренциях в Йоханнесбурге и Монтеррее. Достигну-
тый недавно прогресс в решении вопроса финанси-
рования развития продемонстрировал, что, в то
время как развивающиеся страны предприняли су-
щественные усилия по преобразованию и рациона-
лизации своих экономических систем, эти усилия
не сопровождались мерами со стороны развитых
стран по выполнению обязательств, взятых на этих
конференциях.

Мы вновь настоятельно призываем развитые
страны выделить 0,7 процента их валового нацио-
нального продукта на оказание помощи в целях
развития, открыть свои рынки и ликвидировать
субсидии. Мы поддерживаем положения Монтер-
рейского консенсуса, касающиеся реформы между-
народной финансовой системы в целях ее адапта-
ции к новым вызовам, возникающим в связи с осу-
ществлением целей в области развития, сформули-
рованных в Декларации тысячелетия.
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Мы убеждены в необходимости изучения и со-
гласования на основе переговоров вопроса о созда-
нии новых международных финансовых инстру-
ментов, которые будут более эффективными в не-
прекращающейся борьбе с голодом и нищетой.

Сейчас я перехожу к двум темам, которые
имеют для Аргентины первостепенное значение:
во-первых, это положение в сфере международной
торговли. Как говориться в принятом нами на
встрече на высшем уровне итоговом документе (ре-
золюция 60/1), международная торговля является
главным инструментом экономического и социаль-
ного развития. Поэтому мы должны в обязательном
порядке создать справедливую, равноправную, рег-
ламентированную и открытую для всех систему
международной торговли, в рамках которой перво-
степенное внимание будет уделяться развитию.
В этой связи проходящие во Всемирной торговой
организации (ВТО) в рамках Дохинского раунда пе-
реговоры по вопросам развития имеют ключевое
значение. Важно, чтобы ВТО содействовала созда-
нию справедливой международной торговой систе-
мы. Развитые страны должны отменить протекцио-
нистские меры, такие как субсидии, нетарифные
барьеры и произвольные стандарты, которые иска-
жают и ограничивают торговый обмен, особенно в
сельскохозяйственном секторе.

Приближается шестая конференция ВТО на
уровне министров, которая состоится в Гонконге,
однако до тех пор еще многое предстоит сделать.
Мы надеемся, что эта конференция будет содейст-
вовать получению косвенных выгод благодаря рас-
тущему участию развивающихся стран в междуна-
родной торговле.

Во-вторых, мы должны также рассмотреть во-
прос, касающийся внешней задолженности. Меж-
дународные организации должны разработать эф-
фективные, широкомасштабные, справедливые и
долгосрочные решения проблем задолженности
развивающихся стран. Понятие приемлемости
внешней задолженности должно быть пересмотрено
с учетом главной ответственности государства за
обеспечение и стимулирование развития в таких
секторах, как здравоохранение, образование и заня-
тость. Мы считаем нелогичным превращать разви-
вающиеся страны в относительно менее развитые
для того, чтобы потом, когда они будут доведены до
отчаяния, начать процесс списания задолженности.

В заключение я хотел бы также остановиться
на вопросе Мальвинских островов. Восстановление
полного суверенитета над Мальвинскими острова-
ми, островом Южная Георгия и Южными Сандви-
чевыми островами, а также над прилегающими к
ним морскими районами, относится к числу нацио-
нальных интересов, которые являются важным
компонентом самосознания Аргентины как демо-
кратической нации. Все аргентинцы глубоко при-
вержены делу мирного урегулирования этого спора;
эта приверженность является приоритетом внешней
политики моей страны и воплощена в нашей кон-
ституции. Аргентина неоднократно заявляла о сво-
ей готовности возобновить переговоры о суверени-
тете, подобные тем, которые имели место в период
между 1966 и 1982 годами.

В заключение хочу вновь повторить, что нам
предоставлена возможность обновить нашу Орга-
низацию, с тем чтобы она была лучше оснащена
для удовлетворения многочисленных потребностей
человечества. Все, чего мы сможем достигнуть се-
годня, будет на благо будущих поколений. Мы на-
мерены, как и все, сотрудничать с другими членами
Организации Объединенных Наций для достижения
этой цели, проявляя должную скромностью и ожи-
дая такого же уровня приверженности от других.   

Исполняющий обязанности Председателя
(говорит по-английски): Сейчас я предоставляю
слово министру иностранных дел и иммиграции
Папуа � Новой Гвинеи Его Превосходительству
досточтимому сэру Раббие Л. Намалиу.

Сэр Раббие Л. Намалиу (Папуа � Новая
Гвинея) (говорит по-английски): Я передаю привет-
ствия и поздравления Председателю Генеральной
Ассамблеи от правительства и народа Папуа � Но-
вой Гвинеи в связи с шестидесятой годовщиной Ор-
ганизации Объединенных Наций. Хочу заверить его
в поддержке моей делегации в ходе выполнения им
его высоких обязанностей. Я хотел бы выразить
признательность министру иностранных дел Габона
Его Превосходительству г-ну Жану Пингу за его
руководство работой пятьдесят девятой сессии Ге-
неральной Ассамблеи. Я также хотел бы воздать
должное Генеральному Секретарю г-ну Кофи Ан-
нану и его сотрудникам за их постоянные усилия,
направленные на удовлетворение потребностей го-
сударств-членов.




